

Ressort: Entertainment

Jamie Campbell Bower: Ich bin selbst mein größter Kritiker

London, 01.01.2015, 09:48 Uhr

GDN - Schauspieler Jamie Campbell Bower bezeichnet sich selbst als seinen größten Kritiker: Er sei "total selbstkritisch", so der Brite im Interview mit dem Sender Tele 5. Daher könne er "ziemlich anstrengend bei der Zusammenarbeit sein". Das aber, vermutet er, liegt an den Genen: "Vielleicht liegt es daran, dass wir Briten sowieso einen Hang dazu haben, uns in Frage zu stellen. Schon merkwürdig, aber immerhin bin ich mir darüber bewusst - was besser ist, als wenn man sich damit nicht auseinandersetzt."

Bower, den man bereits aus Kinoproduktionen wie "Harry Potter", "Twilight" und "Chroniken der Unterwelt" kennt, liebt das Fantasy-Genre und spielt gern Figuren, die auch etwas Dunkles mitbringen. Im Alltag lässt der Held dann aber auch gern los: "Privat bin ich eher ein Träumer - ein bisschen zerstreut und verrückt."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-47198/jamie-campbell-bower-ich-bin-selbst-mein-groesster-kritiker.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com